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REQUERIMENTO Nº 109/2016.- 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo 

Municipal, solicitando de Sua Excelência informar a esta Casa de Leis, qual o motivo de ainda 

não ter sido concluída a iluminação da  Praça Santo Serafim, no Jardim Europa. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Venho observando que desde a formação do bairro Jardim Europa, quando 

feita a iluminação pública, a Praça Santo Serafim tem uma parte iluminada e outra não, cerca 

de um quarteirão. 

Muitos moradores ali reclamam a falta da conclusão da iluminação, pois à 

noite ficam com medo de transitar naquelas proximidades. 

Penso que seja uma medida de fácil execução, e que virá de encontro aos 

anseios dos moradores que clamam tal benfeitoria. 

Acredito que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal, como é praxe acontecer. 

Secretaria da Câmara Municipal, 28 de novembro de 2016 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – Neguita Torres 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 06 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de dezembro de 2016. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 


